
Ce qui m'a rendue heureuse, c'est le

jour où la première fois, je me suis

aperçue de la chance que j'avais eue,

le jour où l'on m'offrit une vie sur ce

petit coin de Paradis. Et cette vie, je

la dois à toutes ces personnes qui, un

jour, ont sacrifié leur vie, mais

qu'une fois dans l'année on couronne.

Car maintenant, beaucoup de monde

les oublie. Pour beaucoup, ce ne sont

plus que des oubliés, ceux qui nous

ont amenés à la liberté. Et, c'est

aujourd'hui, et pour eux que je veux

vivre très heureuse.

Lauralyne 16 ans Paris
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